

## 親子で仲良く

### 猿田小でバランスボール教室

NPO法人桜川スマイルクラブ（えびはらまさよし 蛭原正善理事長）によるバランスボール教室が、猿田小学校体育館で行われました。

この教室には、同校児童27人と父母が参加。講師の市川いちかわ規子さんは、熱心に指導を行いました。

体全体を使ったバランスボール運動が行われる中で、5人1組が4つのボールを手を使わずに運ぶリレーでは、大きな盛り上がりを見せました。



猿田小児童が手を使わずにボール運びリレー

2月22日

## NPO法人桜川スマイルクラブが

### 本田記念財団表彰を受賞

NPO法人桜川スマイルクラブ（えびはらまさよし 蛭原正善理事長）が公益財団法人本田記念財団表彰を受け、大塚市長を表敬訪問しました。

同団体は、総合型地域スポーツクラブとして、生涯にわたるスポーツに親しみ、楽しむことができるよう普及振興を図り、明るく豊かな活力ある社会生活の実現に寄与するという活動が高く評価され、今回の受賞となりました。



大塚市長を表敬訪問する桜川スマイルクラブの皆さん

2月25日

## 日本赤十字社茨城県支部が

### 災害救援車両を配備

日本赤十字社茨城県支部（おおいがわかずひこ 大井川和彦支部長）から、桜川市地区区分に災害救援車両が配備されました。これは、災害救援活動や一般赤十字活動に使用するために配備されたものです。

同車両は、本市で管理し、火災などの災害が発生したときに、毛布やふとん、ブルーシートなどの救援物資の運搬など、様々な災害救援活動で活躍します。



配備された災害救援車両

3月1日

## 真壁町羽鳥地区で

### ヤマザクラを記念植樹

羽鳥地区で、日立化成株式会社（まよやまじし 丸山寿社長）の「しょうゆとお米で自然とつながろうプロジェクト」の一環として、ヤマザクラの記念植樹が行われました。

同社は、羽鳥地区と協力して、2年ほど前から無農薬の米作りを行っており、今回は、今後の地域との連携や活動の発展を祈念して植樹しました。

当日は、羽鳥地区の住民と同社員40名が参加し、心地よい汗を流しました。



ヤマザクラの植樹を行う参加者たち

3月2日

## 作業スキルや社会人基礎力を鍛え、将来へ一直線！



なりたい私になるために、今から始めよう。



TEL: 0296-71-5600  
〒309-1223 茨城県桜川市楢田 441  
こどもサークル+Plus 桜川